



CERCLE DES PARRAIN - Qui sommes-nous?

Nomades un jour, Nomades toujours! Adhérez au **Cercle des PARRAIN** des Nomades du Collège Montmorency !

Le **Cercle des PARRAIN** est une communauté ayant pour but de contribuer à l'expérience des étudiants-athlètes des Nomades sous différentes formes.

Le terme **PARRAIN**, se veut un acronyme pour :

Partenaires et
Anciens
Réunis et
Redonnant
Aux
Initiatives
Nomades.

Le **Cercle des PARRAIN** est un groupe fermé où nous réunissons les Nomades actuels, anciens ainsi que des partenaires qui souhaitent contribuer à l'expérience des étudiants-athlètes.

Le **Cercle des PARRAIN** nous permettra de ramener de façon plus régulière nos anciens à Montmorency pour appuyer à leur façon les Nomades qui défendent présentement nos couleurs. Cette association permettra de l'entraide entre les membres du Cercle par la diffusion d'information, la tenue d'événement fermé, la communication entre les membres, et bien plus encore. Il s'agit d'une formule où tous les acteurs impliqués y gagnent.

Les membres du cercle pourront appuyer les Nomades sous différentes formes :

- appui financier - échange de services, - réseautage,
- visibilité - mentorat - développement personnel
- réussite éducative, - orientation de carrière, - opportunités d'emplois/stage
- toutes initiatives favorisant la réussite des étudiants-athlètes

L'objectif étant de permettre aux Nomades de grandir et vivre une expérience enrichissante au sein d'une organisation où ils se sentiront appuyer autant par les anciens qui ont porté les couleurs avant eux que les partenaires qui croient à cette jeunesse pleine d'ambitions et qui seront des acteurs importants de la société de demain.

Pour plus d'informations ou se joindre au **Cercle des PARRAIN**, svp contacter Duane John, coordonnateur du service des sports et à la communauté

Courriel : duane.john@cmontmorency.qc.ca
Téléphone : 450 975-6100 poste 6196



Les
nouvelles

Les
Nomades

Comité-
Conseil
d'étudiants-
athlètes

Les Anciens
Nomades

LES NOUVELLES...

ÉQUIPE DE LA DÉCENNIE



Le bulletin sportif (blogue traitant du sport-étudiant) a nommé les Nomades à titre d'équipe de la décennie en basketball féminin. Il s'agit d'un bel article où il retrace certaines performances historiques en étoffant son choix par de nombreuses statistiques.

<https://bulletinsportif.ca/2019/12/24/les-nomades-de-montmorency-equipe-de-basket-collegial-feminin-de-la-decennie-au-quebec/>

FÉLICITATIONS

Le 24 janvier dernier, Marc-Olivier Beauchamp a remporté sa **100e victoire** à titre d'entraîneur-chef de l'équipe.

Il s'est fait présenter un ballon souvenir par les joueurs actuels et anciens au terme de la partie.



SEPTEMBRE
Desjardins PRÉSENTE LES ÉTOILES DU MOIS

 JONES DUDLEY ALEXANDRE FOOTBALL GESTION DE COMMERCE	 CLAUDIA LAVERDIÈRE FLAG-FOOTBALL SCIENCES DE LA NATURE	 VALÉRY COLGAN CROSS-COUNTRY TECH. DE PHYSIOTHÉRAPIE
---	--	---

COLLÈGE MONTMORENCY | f | @GoNomades | M

OCTOBRE
Desjardins PRÉSENTE LES ÉTOILES DU MOIS

 ALEXANDRE HUOT CROSS-COUNTRY SCIENCES DE LA NATURE	 LAURIANE LAPOINTE FLAG FOOTBALL SCIENCES HUMAINES	 VASSINE SAAD SOCCER MASCULIN SCIENCES HUMAINES
--	---	--

COLLÈGE MONTMORENCY | f | @GoNomades | M

NOVEMBRE
Desjardins PRÉSENTE LES ÉTOILES DU MOIS

 DANSHIL RAMCHURN BADMINTON DIVISION 1 SCIENCES DE LA NATURE	 QUINCY LOUIS-JEUNE BASKETBALL MASCULIN D2 SCIENCES HUMAINES	 ARIANE FORTIN-HAINES VOLLEYBALL FÉMININ SCIENCES DE LA NATURE
---	---	---

COLLÈGE MONTMORENCY | f | @GoNomades | M

RESTEZ INFORMÉS

MÉDIAS SOCIAUX

Les Nomades sont sur les trois (3) réseaux sociaux populaires, soit Facebook, Twitter et Instagram. Rejoignez-nous en vous rendant au @GoNomades sur chacune des plateformes.

Facebook : facebook.com/GoNomades

Twitter : [@GoNomades](https://twitter.com/GoNomades) twitter.com/GoNomades

Instagram : [@GoNomades](https://instagram.com/GoNomades/) instagram.com/GoNomades/

WEBDIFFUSION

Depuis cette année, toutes les parties à domicile des Nomades sont désormais webdiffusées. Donc vous pourrez nous suivre et encourager même de loin !

<http://sportsCanada.tv/nomades>

SITE INTERNET

Visitez notre site internet afin d'obtenir les informations générales de nos équipes et programme sportif.

<https://www.cmontmorency.qc.ca/nomades>

Vous pouvez également consulter le site de statistique du RSEQ afin d'obtenir les calendriers des parties et résultats des différentes ligues en visitant le :

<http://www.sportetudiant-stats.com/>

LES ÉQUIPES



LES NOMADES EN CHIFFRES

- 40 ans d'existence
- 8 sports
- 14 équipes
- Plus de 250 étudiant(e)s-athlètes
- 45 entraîneurs et adjoints
- 4 thérapeutes

RECONNAISSANCE DES ANCIENS NOMADES

Quatre (4) événements de reconnaissance ont eu lieu pour lancer cette première année du **Cercle des PARRAIN**.

Un des objectifs principaux de cette soirée est de permettre aux anciens de se retrouver dans une ambiance conviviale afin de se remémorer des souvenirs du passé et de prendre des nouvelles sur les nouveautés dans nos vies respectives qui, avouons-le, vont beaucoup trop vite! Les personnes présentes ont même pu choisir leurs anciens uniformes afin de le repartir avec ce souvenir.

Il y a donc eu le basketball féminin division 1 (AAA), basketball masculin division 1 (AAA), football et les équipes de volleyball qui ont pu vivre cette soirée. Nous comptons organiser d'ici la fin de la saison régulière une ou deux autres soirées de reconnaissance d'ancien(ne)s Nomades.

L'information sera communiquée directement aux membres des équipes concernées, donc raison de plus de compléter le formulaire !



TOURNOI DE GOLF

Le 9 septembre dernier, au Club de golf Rosemère, a eu lieu la 32e édition du Tournoi de golf de la Fondation du Collège Montmorency au profit des Nomades. En tout, 123 golfeurs ont parcouru les verts contribuant ainsi au franc succès de cet événement.



Nous tenons à remercier nos 8 Présidents d'honneur pour leur générosité.

Anne Lebrun de Chartwells
Luc Dupont de Garda World
Gérard Charlebois de Fondation Aide à la Jeunesse
Franco Cammuso des Résidences Montmorency
Denis Caissy de Récrégestion
Josée Morin du Centre de médecine sportive de Laval
Philippe Genest de Sportmax
Ronald Racicot de ROY

NOS ANCIENS À L'HONNEUR...

FOOTBALL



Ketel Assé et Marc-Antoine Dequoy

Deux Nomades cognent à la porte du football professionnel. Ketel (Université Laval) et Marc-André (Université de Montréal) ont participé respectivement au NFLPA Collegiate Bowl et du East West Shrine Game, le 18 janvier à Pasadena en Californie et à St. Petersburg en Floride.

www.journaldequebec.com/2020/01/12/de-rivaux-a-partenaires

BASKETBALL



Frédérique Beauchamp

Frédérique se démarque au niveau national du côté académique. Elle fut nommée une des 4 meilleures étudiantes-athlètes au Canada (U Sports). Elle étudie en médecine à l'Université Laval tout en s'alignant pour le Rouge et Or dirigé par Guillaume Giroux, également un ancien entraîneur des Nomades.

<https://ici.radio-canada.ca/info/videos/media-8210829/frederique-beauchamp-une-meilleures-etudiantes-athletes-au-pays>

BASKETBALL



Marie-Laurence Archambault

Marie-Laurence a connu un parcours fort intéressant suite à son passage au collège. Elle est maintenant à l'emploi de la NBA. Visionnez l'entrevue qu'elle a accordé à RDS en cliquant sur le lien ici-bas.

<https://www.rds.ca/videos/basketball/nba/basketball-marie-laurence-archambault-une-quebecoise-employee-par-la-nba-3.1351822>

CROSS-COUNTRY



Elodie De Coene

L'étudiante en médecine (Université de Montréal) a enregistré un incroyable chrono de 29 mins 37 s, sur les Plaines d'Abraham, à Québec pour grimper sur la plus haute marche du podium lors du championnat provincial du RSEQ. Ses performances tout au long de la saison lui ont notamment valu le titre d'athlète par excellence du circuit (RSEQ) et une place sur la première équipe d'étoiles. Elle a également trouvé une place sur la 2e équipe d'étoiles U Sports.

SOCCER



Omar Kreim

Au mois de novembre dernier, Omar Kreim, des Carabins de l'Université de Montréal, a signé son premier contrat professionnel avec les Wanderers d'Halifax, en Première ligue canadienne de soccer. Joint d'un de ses coéquipiers, ils deviennent les premiers du programme de soccer masculin des Carabins à passer du circuit universitaire à un circuit professionnel.

BADMINTON



Camille Leblanc

Joueuse étoile de la formation féminine de badminton de l'UQAM, Camille, a réalisé de belles performances dans le cadre de la 6e étape du circuit élite canadien sénior qui se déroulait à Toronto au tout début janvier en remportant la médaille de bronze en compagnie de sa partenaire de double. À l'échelle mondiale, Camille a occupé le rang de la 254e meilleure joueuse de badminton en simple féminin vers la fin de l'année 2019.

FLAG-FOOTBALL



Emma Racine

Emma fut sélectionnée sur l'équipe canadienne de flag-football ont participé au International Bowl au Texas. Il s'agissait de la première fois que Football Canada participait à une compétition de cette envergure.

COMITÉ-CONSEIL DES ÉTUDIANTS-ATHLÈTES DES NOMADES

Depuis cinq (5) ans, il existe un comité-conseil des étudiants-athlètes des Nomades qui veille à contribuer à rendre l'expérience des Nomades encore plus spéciale par l'engagement et les idées qu'ils apportent. C'est d'ailleurs ce comité qui voit à l'organisation du gala-mérites des Nomades qui se tient à la fin de l'année sportive afin de souligner nos futurs diplômés ainsi que ceux ayant su se démarquer au point de vue académique et sportif.

Cette année, le comité a organisé des activités ayant pour but de s'impliquer dans la communauté lavalloise. Les premières activités ont eu lieu en collaboration avec l'Aviron, Hébergement communautaire qui vise à prévenir l'itinérance et l'exclusion sociale des personnes en situation d'urgence en leur offrant un hébergement à court et/ou moyen terme, dans un optique de réaffiliation sociale.

À trois (3) moments différents, les Nomades se sont présentés afin de tout d'abord décorer l'intérieur et l'extérieur de l'Aviron. Ensuite, nous avons procédé à la collecte, la confection et la remise de bas de Noël à 45 résidents. Finalement, quelques Nomades se sont présentés sur les lieux afin de participer à une cuisine collective pour contribuer à ce que les résidents puissent passer un beau temps des fêtes. Une autre activité est prévue au printemps (avril/mai), soit le nettoyage des berges à Laval.

Si vous êtes intéressé(e) à vous joindre aux Nomades dans ce type d'activité, nous vous invitons à communiquer par courriel à Marian Fortier (marian.fortier@cmontmorency.qc.ca) qui voit à l'encadrement des activités de notre comité.

